

Presentación VII Festival Internacional de Cine por la Memoria Democrática

Ángel Víctor Torres: "Es fundamental preservar, mantener y defender la libertad y la democracia para que nunca se vuelva a perder"

Madrid, 27 de noviembre de 2023.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha destacado en la presentación del VII Festival de Cine por la Memoria Democrática, que "el Gobierno de España lo seguirá apoyando, porque es fundamental preservar, mantener y defender aquello que tanto nos costó recuperar y sobre lo que tenemos que trabajar para que no se pierda, como es la libertad y la democracia".

Ángel Víctor Torres ha entregado también en el acto el premio Lola González Ruiz a la cantante Rozalén, a quien reconoció su sensibilidad artística y humana y su compromiso con la libertad.

El ministro ha estado acompañado en el acto por el secretario de Estado de Memoria Democrática, Fernando Martínez López, el presidente de la Academia de Cine, Fernando Méndez-Leite, el director del Festival, Carlos Olalla, y presidenta de la Asociación Arte y Memoria, Amparo Climent.

















